

## **Changement de priorité au carrefour Route de Rochefort – Côte de Pinchenal**

Le carrefour entre la route de Rochefort et la Côte de Pinchenal à Vicques a toujours été un point sensible du réseau routier communal. Le STOP figurant au fond de la Côte de Pinchenal est parfois, trop souvent, coulé par les automobilistes, au risque de provoquer un accident avec les véhicules, et particulièrement les vélos, venant de la Route de Rochefort.

Il y a bien longtemps de cela, encore au siècle dernier, un projet avait été lancé visant à modifier les priorités dans ce carrefour, donnant la priorité au trafic circulant du Pont du Creux sur la Côte de Pinchenal, et limitant la Route de Rochefort, étroite, à 30 km/h.

Le Conseil communal est-il disposé à relancer l'examen d'une telle solution, afin notamment de voir si elle est apte à assurer une meilleure sécurité ?

Merci pour votre réponse.

Jean-Baptiste Maître